

PF1 Interiorismo y Zennio ganan los premios de InteriHOTEL

27 OCTUBRE, 2017



Por la mejor entrada de blog especializada en interiorismo hotelero y por presentar un producto innovador, respectivamente

AYER VISITARON EL MARKETPLACE 1.645 PROFESIONALES

La empresa expositora **Zennio** y el estudio **PF1 Interiorismo** han sido los ganadores del premio a la innovación de producto y a la mejor entrada de blog especializada en interiorismo hotelero, respectivamente, en el certamen organizado por **InteriHOTEL**.

Concretamente, PF1 Interiorismo ha ganado su premio con la entrada de blog titulada '**Faro de Isla Pancha: vivir en la piel de un farero**', mientras que Zennio lo ha hecho con su producto **IWAC Display**, un control de accesos personalizable para hoteles mediante una tarjeta NFC.

Un total de **1.645 profesionales** especializados en Contract-Hospitality pasaron por InteriHOTEL en su segunda jornada, según informó la organización, a cargo de **CENFIM**. El marketplace se celebra hasta hoy viernes en el **CCIB de Barcelona**.

Además de disfrutar de la zona de exposición de este evento especializado en interiorismo de hoteles, que en esta edición cuenta con 200 marcas de primer nivel, los visitantes han podido asistir a **conferencias especializadas y a presentaciones de producto**.